



## Mit dem Flugzeug

Sie erreichen uns vom internationalen Flughafen Frankfurt am Main in 45 Minuten mit dem Auto oder mit der Bahn. Vom Flughafen Stuttgart erreichen Sie uns in 90 Minuten.

## Mit der Bahn

Zugverbindungen nach Heidelberg finden Sie über die Internetseiten der Deutschen Bahn. Der Hauptbahnhof Heidelberg liegt rund 15 Autominuten von der Thoraxklinik entfernt.

Mit der Straßenbahn erreichen Sie die Klinik mit der Linie 24 Richtung "Leimen/Rohrbach Süd", die Haltestelle ist die Ortenauerstraße. Von dort sind es 2 min. Fußweg zur Klinik.